

Pour diffusion immédiate
Le 8 avril 2014

Rencontre fructueuse du Groupe de travail sur l'innovation en matière de soins de santé

WHITEHORSE — Le premier ministre, M. Darrell Pasloski, et le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Doug Graham, sont revenus enchantés de la réunion des membres du Groupe de travail sur l'innovation en matière de santé.

Le groupe de travail, dirigé par trois premiers ministres et formé de tous les ministres de la Santé des provinces et des territoires, a été mis sur pied en 2012 par les premiers ministres du Canada avec le mandat de favoriser la transformation et l'innovation en matière de soins de santé.

M. Pasloski est l'un des coprésidents de ce comité, en compagnie de la première ministre de l'Ontario et du premier ministre de l'Alberta. « En tant qu'intendant des systèmes de soins de santé au Canada, les provinces et les territoires montrent la voie à suivre pour améliorer la santé des patients et gérer les ressources avec sagesse », a déclaré M. Pasloski.

L'à-propos dans la prestation des soins de santé et les soins aux personnes âgées ont été les sujets abordés lors de la réunion. Les médicaments ont aussi fait l'objet de discussions, plus particulièrement :

- la baisse du coût des médicaments de marque et des médicaments génériques;
- la stratégie à mettre en place à l'égard des médicaments onéreux pour maladies rares.

Le groupe de travail a déjà réussi à faire baisser le coût de six médicaments génériques utilisés fréquemment, ce qui a permis de faire épargner environ 100 millions de dollars aux régimes publics d'assurance-santé. Depuis le 1^{er} avril, le comité a ajouté quatre autres médicaments à cette liste, ce qui porte à 150 millions de dollars le total des économies annuelles réalisées.

Le groupe de travail a aussi décidé d'appuyer *Choisir avec soin* (www.choisiravecsoin.org), une campagne organisée par des médecins. Il s'agit d'une initiative qui vise à établir des lignes directrices en ce qui a trait aux examens et aux interventions qui bien souvent sont soit surutilisés, soit pas assez utilisés ou soit mal utilisés. Elle vise également à aider les patients et les médecins à faire des choix judicieux et efficaces en vue d'assurer des soins de qualité.

« Voilà un bel exemple de l'excellent travail qui est accompli actuellement au Canada. J'ai bien hâte de rencontrer les représentants de la Yukon Medical Association afin de discuter avec eux de la façon dont certaines de ces lignes directrices pourraient être utilisées pour renforcer les soins de santé au Yukon », a dit M. Graham.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Pat Living
Communications
Santé et Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-093

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.